



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:58

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 10 de Septiembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dr. Miguel López Baldizón

Tema: Festividades Patrias

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dionisio Marengo

Tema: Candidatura a Alcaldía de Managua

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Ministro de Educación, Mario De Franco /Mario Fulvio y Rolando Cruz (Periodistas)

Tema: Varios

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Vicepresidente de la República José Rizo

Tema: Comentarios acerca de su renuncia

Danilo: Dr. Rizo, por qué se hablaba de renunciar, de dónde salió eso.

Rizo: Danilo, en verdad jamás escucharon que José Rizo dijera tal cosa, no se quien ni con que intenciones se filtro, ni se de donde vendría esa filtración.

Danilo: ¿Desde la campaña tuvo usted problemas con Don Enrique?

Rizo: De alguna forma si, Danilo de alguna forma si, fueron curiosamente como campañas separadas, campañas separadas del Presidente de la Republica, campaña separada del Vicepresidente, campaña separada de los Diputados, yo a decir verdad algo me pareció extraño, había un estrategia con quien tuve el privilegio de reunirme una sola vez siendo Vicepresidente, que se suponía que era un tiquete y que deberíamos tener un discurso similar y una planificación yo hice mi campaña y se me ocurrió planificar ir a visitar los lugares más distantes.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:58

PAG - 2 -

En asunto de las funciones, en Uruguay el Vicepresidente preside el Congreso, porque no en todos los países hay Vicepresidente, Chile no tiene Vicepresidente, hay otros, en Estados Unidos también tiene actividad el Congreso. De alguna manera al inicio y después se me retiró el encargo de manejar las relaciones con la bancadas democráticas con la bancada que nos llevó al poder, entonces después el Presidente tomó otra decisión y es el que decide evidentemente, hay muchas cosas que no asigna la constitución ni que me asigna el presidente pero hay muchas cosas que no me prohíbe.

Por otra parte, si se nombra a un Vicepresidente que debe ser el más estrecho colaborador con el Presidente de la República, porque está llamado de acuerdo a la constitución política a remplazar al Presidente en caso de ausencia temporal o definitiva, en caso de que se enferme o se ausente temporal o definitiva, lo reemplaza. Es o no es conveniente que un Vicepresidente este enterado de las cosas que ocurren, de las estrategias que está siguiendo el gobierno para que no sufra un trauma la población, que no sufra un trauma el Estado, que llegue un Vicepresidente sin saber que ha sido, mañana o el viernes se va a presentar el Plan Nacional de Desarrollo, por supuesto que el Vicepresidente no solo debe de escucharlo, debiera y debe de tener participación.

Danilo: Ahora, Don Enrique Bolaños cuando era Vicepresidente quiso renunciar, es cierto eso.

Rizo: Yo no estaba tan cerca de la fórmula presidencial Alemán-Bolaños, yo estaba de presidente de Inifom y curiosamente en la administración del Presidente Bolaños tuve serias diferencias con el Dr. Alemán, llegamos hasta distanciarnos, tuvimos serias diferencias pero si me han comentado que más de alguna vez el Presidente Bolaños cuando era vicepresidente contempló la posibilidad, y estaba listo para presentar su renuncia, no le dio importancia me imagino que eso surge a veces de las dificultades de relaciones. Yo creo e insisto que el jefe de Estado debe de considerar a su Vicepresidente y a un Vicepresidente que ayuda tanto llegar al poder, porque eso debo de recordar que la candidatura del Presidente Bolaños surge por el endoso que yo le di de mis convencionales que tenía en aquel momento y en las pláticas consideré aceptar ir a la vicepresidencia sin pedir ningún compromiso de parte del Ing. Bolaños.

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Rizo traza límites con Bolaños. (El Nuevo Herald, Estados Unidos / La Prensa, Panamá / AFP)

El vicepresidente de Nicaragua, José Rizo, aseguró ayer que no está dispuesto a aceptar "regaños" por parte del presidente Enrique Bolaños, con lo que acentuó la crisis que los enfrenta desde hace meses.

"Ya mi padre y mi madre murieron hace muchos años para aceptar regaños a esta altura de mi vida", declaró Rizo durante una rueda de prensa en la que habló sobre sus diferencias con el mandatario nicaragüense.

Managua prepara la VII Ronda.(El Diario de Hoy, El Salvador)

Unos 1,500 negociadores, empresarios y periodistas de Estados Unidos y Centroamérica asistirán a la VII ronda de negociaciones del tratado de tratado de libre comercio (TLC) que se realizará en Nicaragua la próxima semana, indicaron ayer fuentes oficiales en Managua.

Funcionarios del Ministerio de Fomento, Industria y Comercio (MIFIC), dijeron a periodistas que todo está



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:58

PAG - 3 -

listo para el encuentro, a efectuarse en un centro de convenciones de un hotel capitalino del 15 al 19 de septiembre, bajo estrictas medidas de seguridad.

Policía hace anuncio

Menores identifican a asesor de Daniel Ortega como el corruptor. (La Nación, Costa Rica / AFP)

• Silvio Conrado es señalado por 6 niñas

El economista y asesor financiero del opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Silvio Conrado, fue identificado por menores como su corruptor, dijo ayer la Policía.

Conrado fue identificado por seis menores de entre 13 y 16 años que contaron “con sus propias palabras, cómo se venía realizando esta actividad, cómo fue ampliándose, cómo inició con una y se fue extendiendo”, dijo el jefe del Distrito Seis de la Policía, en Managua, Yamil Gutiérrez.

Nicaragua enjuicia a narcodiputado. (El Diario de Hoy, El Salvador / La Nación, Costa Rica / El Tiempo, Honduras / AFP)

César Díaz fue capturado el 20 de junio en Nicaragua, donde ingresó a bordo de una camioneta en la que introdujo la droga.

El juicio contra el diputado hondureño César Díaz inició ayer en la ciudad de Rivas, 140 km al sur de Managua, acusado de tráfico internacional de drogas, luego de ser capturado el pasado 20 de junio cuando transportaba desde Costa Rica más de 7 kilos de heroína.